



## MOCIÓN QUE PRESENTA EL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE ERMUA

El transporte público es un sistema integral de medios de transporte de uso generalizado, capaz de dar solución a las necesidades de desplazamiento de las personas.

Tenemos que considerar que vivimos en un mundo donde los/as necesidades de desplazamiento entre los distintos territorios cada vez adquieren más importancia. Los ciudadanos residen en una localidad, trabajan o estudian en otra, y los lugares de ocio y disfrute del tiempo libre pueden estar en otro lugar distinto.

Son las administraciones públicas las que deben fomentar el uso del transporte público variando la tendencia, aún muy predominante del uso del vehículo propio. Pero para que se pueda cambiar esta preponderancia hay que proponer a la ciudadanía un transporte público accesible, sostenible, cómodo, con horarios que se adapten a sus necesidades.

En los últimos meses se han recibido quejas por parte de usuarios/as de los servicios de transporte público hacia los destinos de Vitoria-Gasteiz y Donostia, solicitando al Ayuntamiento que intermedie para buscar una solución.

Desde el PSE-EE/PSOE, presentamos la siguiente moción

1. Que el Ayuntamiento de Ermua, solicite a la Diputación Foral de Gipuzkoa tome las medidas adecuadas para que la línea Eibar-Donostia, inicie su recorrido desde esta localidad.
2. Que el Ayuntamiento de Ermua, solicite a la Diputación Foral de Gipuzkoa aumente el número de servicios para dar respuesta a las necesidades de los/as ciudadanos/as de nuestro municipio.
3. Que el Ayuntamiento de Ermua, solicite a la Diputación Foral de Gipuzkoa, que el servicio Eibar-Vitoria, inicie su recorrido desde esta localidad y en la medida de lo posible, se reduzca la duración del trayecto.

**D/D Felix Prol Salgado, como portavoz del Grupo Municipal Socialista propone al Pleno del Ayuntamiento de Ermua la adopción del siguiente:**

  
**Fdo. Felix Prol Salgado**  
**Portavoz del Grupo Municipal Socialista**  
**del Ayuntamiento de Ermua**